

CANALES

En nuestro negocio la comunicación con el cliente es algo que consideramos importante y fundamental, ya que estamos de cara al público y es nuestro único medio para interactuar con ellos, por tanto tomaríamos la iniciativa siempre que sea necesario para poder satisfacer al cliente.

Como también disponemos de las máquinas arcade y es algo que alomejor no todo el mundo sabe utilizar, siempre tendremos disponible alguno de los trabajadores intentando ayudar con lo necesario para poder dar una mejor experiencia y así atraer al público